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DANS l'objectif de mettre 
fin aux branchements 
é l e c t r i q u e s 

anarchiques dans les marchés 
de Libreville et assurer aux 
commerçants qui y exercent le 
minimum de commodités en 
eau potable, le maire central 
de la capitale  – pour quelques 
jours encore – s'est rendu, 
hier, sur trois sites, à savoir les 
marchés d'Oloumi, de Nzeng-
Ayong et d'Ambowè. 
À la tête d'une forte délégation, 
Eugène Mba y est allé constater 
la pose des compteurs d'eau 

et d'électricité effectuée par la 
Société d'énergie et d'eau  du 
Gabon (SEEG), et s'assurer que 
les travaux réalisés répondent 
aux attentes des commerçants.
Car, trop d'incendies se sont 
déclarés ces derniers temps au 
sein des marchés de la capitale. 
Celui d'Oloumi a frôlé le pire 
il y a quelques mois à cause 
des dangereux branchements 
électriques qui y sont établis. 
"Nous voulons donc mettre 
fin à tous les dangers que cela 
induit. Une étude est en cours 
dans ce sens pour le marché de 
Mont-Bouët", a assuré le maire 
Eugène Mba au terme de cette 
visite de terrain.

Marchés de Libreville : mettre fin aux 
branchements électriques anarchiques

Frédéric Serge LONG
Libreville/Gabon

Le maire de Libreville, Eugène Mba, ici, sur le site du marché 
d’Ambowè.
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REUNIS hier, 2 juillet, 
sur la place d'armes 
du camp de Melen, 

qui abrite le Bataillon de 
reconnaissance et de combat 
(BRC), une cinquantaine de 
promus (officiers généraux, 
officiers, sous-officiers et 
militaires du rang) ont 
reçu  leurs  ins ignes  de 
nouveau grade. Symboles 
de nouvelles charges. "Ces 
galons flambant neufs que 
vous arborez représentent 
une étape de plus dans vos 
carrières respectives. Ils sont 
la récompense d'heures de 
travail, d'instruction, de stage 

et d'investissement personnel 
au service de l'Institution. 
De ce  fait ,  arborer  ces 
insignes vous obligent à 
l'excellence", a expliqué le 
colonel Adolphe Yonghan, 
chef d'état-major de l'Armée 
de terre. La cinquantaine de 
promus représente en réalité 
un nombre plus important. 
En effet, ce sont plus de 500 
officiers généraux, officiers, 
sous-officiers et militaires du 
rang, par décret, qui ont été 
autorisés à monter en grade 
pour ce mois de juillet. Mais 
à cause du Covid-19, seul 
un nombre restreint a été 
autorisé à participer à cette 
cérémonie. Ce qui, d'une 
certaine manière, a conduit 
le colonel Adolphe Yonghan 

à évoquer la présence du 
virus.
 " J e  t i e n s  i c i  à  v o u s 
saluer et à vous féliciter 
chaleureusement. Je tiens 
aussi à vous dire que je suis 
conscient des difficultés 
auxquel l e s  vous  fa i te s 
face dans l'exercice de vos 
fonctions surtout que celles-
ci sont exacerbées par la 
crise sanitaire que le monde 
entier traverse". Pour rappel, 
l'Armée de terre gabonaise a 
été créée le 6 décembre 1960 
par décret du président Léon 
Mba.

Armée de terre : des promus 
reçoivent leur nouveau grade

Serge A. MOUSSADJI
Libreville/Gabon

Vue de la remise des insignes de grade par le colonel Adolphe 
Yonghan, chef d’état-major de l’Armée de terre.
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